
_2021年4月7日 星期三 编辑_刘泽宇 校对_黄青稚 设计_柯伟仁 电话0595-82003110文体6 _

昨日，“相约北京”冰上项目测试活动冰壶比赛女子决赛和季军争夺赛在国家游泳中心“冰立方”进行。最终，国家
游泳中心一队战胜北京体育大学队获得冠军，国家游泳中心二队战胜北京队获得季军。 新华社

新华社华盛顿4月5日电 5日在加拿大卡尔加
里进行的2021年男子冰壶世锦赛循环赛中，中国队获
得一胜一负，其中战胜丹麦队的比赛也是中国队本次
世锦赛首次获胜。

世锦赛 2日开赛，此前连续三个比赛日中国队
都没有尝到胜利的滋味，5日进行的第 10轮对阵丹
麦队的比赛中，中国队终于“开胡”，以 6∶5获胜，不
过随后第 11轮对阵荷兰队的比赛中，中国队以 2∶10
遭遇失败。

对阵丹麦队的战斗非常激烈，两队实力旗鼓相
当。首局中国队先下两分领先，不过接下来的比赛中
两队比分却交替上升，战至第九局时双方 5∶5打平。
第 10局的战斗中国队拿到关键 1分，最终以 6∶5获得
胜利。

随后进行的同荷兰队的比赛中，前两局荷兰就以
5∶0领先，最终以10∶2取胜。

共有14支队伍参加本届世锦赛，前六名将直接晋
级2022年北京冬奥会。作为东道主，中国队自动获得
北京冬奥会参赛资格。

2021年男子冰壶世锦赛
中国队斩获首胜

在接下来两个多月的时
间里，江苏省苏州市将成为中
国足球的聚焦点，因为这里将
连续举办中国队与韩国队的
东京奥运会女足亚洲区预选
赛附加赛主场比赛、中国男足
世预赛亚洲区 40强赛剩余比
赛。因为涉及外国队伍，防疫
工作可谓重中之重。中国足
协相关负责人对两项赛事的
防疫工作进行了具体介绍。

边封闭边比赛
根据两项赛事的入境参

赛人数、比赛天数、比赛场次
数量的不同，中国足协和赛区
疾控部门制定了两套具有针
对性的赛事疫情防控工作方
案，但防控原则和核心防控措
施保持不变。

“在遵循国家对入境人员
防疫隔离管理要求的总体原
则下，对入境参赛人员采取

‘边封闭边比赛’的防疫管理
方式。”该负责人表示。

据悉，即将举行的两项赛
事的官方酒店、体育场及训练
场都将设置严格的赛事防疫
隔离管理区（红区），所有入境
参赛人员、因工作需要而长期
在红区的工作人员均被纳入

红区管理。其他赛事工作人
员和酒店服务保障人员在赛
前均要完成新冠疫苗接种。

“防内传外”
苏州在去年成功举办了

中超联赛和足协杯。据悉，和
去年赛事防疫工作的核心出
发点“防外传内”不同，今年防
疫工作的核心出发点是“防内
传外”。

“去年全国各地不时还有
被新冠病毒感染的人员出现，
设置防疫封闭区，主要是为了
降低封闭区内参赛人员感染
新冠病毒的概率。今年这两
项国际赛事同样也设立了严
格的防疫封闭管理区，但很多
参赛人员均为刚刚入境，因此
需将入境参赛人员纳入管理
区进行严格的封闭管理，以有
效降低防疫封闭管理区内的
入境参赛人员对区外人员造
成感染的概率。”该负责人说。

唯一出入境口岸
据介绍，上海浦东国际机

场为两项赛事所有参赛人员
出入境的唯一口岸，并由多部
门联动成立了赛事出入境保
障联合工作组，为赛事人员的

出入境工作提供相关保障。
参赛各球队和国际竞赛

官员出发登机前，要提供在规
定时间内的核酸和抗体检测
合格报告；在机场入境时，要
接受鼻拭子和咽拭子双取样
的落地核酸检测；落地检测完
成后，需在指定的入境人员定
点防疫酒店进行至少8小时的
留观，等待检测结果；检测合
格后，相关人员将通过“点对
点闭环”方式转运至苏州赛区
官方酒店；检测结果不合格人
员须在定点防疫医院接受隔

离与治疗，不得赴苏州赛区参
赛。

严格遵守防疫规定
中国女足23日“解封”

中韩女足奥预赛附加赛
为两回合主客场赛制，中国女
足先客后主，两场比赛仅相隔
五天，相关防疫措施备受外界
关注。

据了解，此次女足在苏州
的主场比赛，组委会将严格遵
守国家对入境人员 14天的封

闭管理规定。由于 13日主场
比赛结束时，中国女足入境时
间仅有5天，因此，女足国家队
及赛时入驻红区的其他工作人
员还要继续在赛区进行封闭隔
离管理至 4月 23日。与此同
时，组委会将安排韩国女足和
其他国际竞赛官员尽快返程，
从苏州赛区“点对点闭环”转运
至上海浦东国际机场出境。

4 月 8 日，中国队与韩国
队的东京奥运会女足亚洲区
预选赛附加赛将在韩国高阳
市率先打响；4月 13日，中国

女足将回到主场，坐镇苏州奥
林匹克体育中心，迎来与韩国
队的次回合较量。

5月 31日至 6月 15日，男
足世预赛亚洲区 40强赛剩余
比赛也将在苏州举行。中国队
与叙利亚队、菲律宾队、马尔代
夫队、关岛队同分在A组，中国
队目前排名小组第二，落后多
赛一场的叙利亚队8分。40强
赛中八个小组头名和四个最好
成绩的小组第二名共 12支球
队将晋级12强赛。

（新华社北京4月6日电）

边封闭边比赛
女足奥预赛、男足世预赛40强赛防疫安排确定

新华社平壤4月6日电 据“朝鲜体育”网站 6
日报道，由于新冠肺炎疫情防控形势依然严峻，朝鲜
决定不参加东京奥运会。

报道说，朝鲜奥林匹克委员会于 3月 25日在平
壤举行会议，根据委员的提议，决定不参加东京奥运
会，以保护运动员的健康免受新冠肺炎疫情的威胁。

报道还说，会议强调在新的五年计划期间，要在
国际比赛中持续增加获奖牌数量，在全国掀起体育
热潮。

自新冠肺炎疫情暴发后，朝鲜立即采取严格的
防控措施，其中包括关闭边境，以防止病毒的传播。
朝鲜官方媒体多次表示，朝鲜迄今为止尚未发现新
冠病毒确诊病例。

朝鲜宣布
不参加东京奥运会

新华社东京4月6日电 东京奥组委 6日宣
布，原计划本周末举行的奥运会水球测试赛将推迟
到5月或6月举行。这也变相否认了早些时候多家
媒体透露的本项比赛将取消的传言。

日本放送协会(NHK)当天早些时候报道，由于
海外官员无法入境日本，水球测试赛已经被取消。

东京奥组委在一份声明中说：“在与包括国际泳
联在内的所有利益相关方磋商后，我们决定将推迟
举行原定于4月10日至11日举行的水球测试赛，所
有相关方希望在5月或6月找到一个最合适的时间，
让这项重要比赛能够举行。”

声明还说：“举办测试赛对于奥运会和残奥会极
为重要，为了保证测试赛和整个奥运会达到最好的
举办水准，同时也为了照顾疫情下所有利益相关方
的日程，我们认为推迟这项比赛很有必要。”

东京奥组委还公布了最新的测试赛时间表，虽
然国际泳联早些时候已经宣布跳水世界杯将被取
消，但东京奥组委仍然将这项原定于4月18日至23
日举行的比赛放在了日程上。

东京奥运会和残奥会测试赛于 4月 3日重启，
第一项比赛是轮椅橄榄球赛，这项比赛没有对媒
体和观众开放，只是在线上播出了概况。另外，早
些时候也有报道说，除了跳水比赛被取消外，同样
由国际泳联主办的花样游泳比赛也将被取消。国
际泳联在官网上透露，这几项比赛能否举行，将在
近期作出决定。

日本最近疫情再次出现反弹，为奥运会的举办
蒙上了新的阴影。在疫情最严重的大阪地区，当地
政府已经要求取消 4月 13日至 14日在当地举行的
火炬接力。

不过，东京奥组委当天也公布了一则好消息，推
迟一年多的奥运会志愿者培训将于10日启动。

东京奥组委：
奥运会水球测试赛
推迟而非取消

【福 建 省 晋 江 市 梅 山 路 1 号 市
委 大 院 1 幢 601 室 王 秀 英 不 慎
遗 失 身 份 证 ，列 ：350582197907
26026X，现 声 明 作 废 。】
【福 建 省 泉 州 市 永 春 县 湖 洋 镇
玉柱村 329 号陈恭城不慎遗失
身 份 证 ，列 ：350525850622621，
现 声 明 作 废 。 】

【福建省晋江市龙湖镇后溪村北

片 2O 号，郭金聪不慎遗失中华

人 民 共 和 国 普 通 护 照 ，编 号 ：

EC9532820，现 声 明 作 废 。】

【兹有本人蔡宝纯（35058219771
1178520）遗失由泉州世茂新领域

置业有限公司于 2013年 8月 30日

开具的 K3-1 车位 287 收据一张，

金额：50000 元，现声明作废。】

【兹有本人蔡宝纯（350582197711
178520）遗失由泉州世茂新领域置

业有限公司于 2013年 8月 30日开

具的K3-1车位 288 收据一张，金

额 ：50000 元 ，现 声 明 作 废 。】
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遗失声明
福建省晋江市金井镇

山苏村后寮区 6 号施纯传

（已故）不慎遗失于 1995年

办理的居民建房用地申请

表原件，土地坐落:围内，

面积：140 平方米，四至情

况：东至养炎厝，西至养判

厝，南至培义厝，北至地，

现声明该原件作废。

声明人：施建得

2021年 4月 7日

遗 失

股权变更公告
福建晋江新来发制革有

限公司，统一社会信用代码
为：91350582611521825X，于
2021年3月31日股东会决议
将香港生力实业公司持有
100%的股权转让给陈达木、
陈达勇、陈加顺，自登报即日
前，与公司所发生的一切经
济纠纷、法律责任及债权债
务与公司新法定代表人、股
东无关。特此公告！
福建晋江新来发制革有限公司

2021年4月7日

从篮球场变成冰球场，五
棵松体育馆需要 6个小时，那
打造一座冰篮圣地呢？

经过为期 5 天的实战演
练，“相约北京”冰上测试活动
冰球赛事在五棵松体育馆顺
利收官，完成了一次对标冬奥
会赛时要求的测试。承办过
奥运男篮比赛、男篮世界杯、
CBA联赛的五棵松，是国内当
之无愧的篮球圣地，如今它正
以2022年北京冬奥会为坐标，
一步步迈向成为冰上圣殿的

目标。
“五棵松参与了2008年的

奥运会篮球（比赛），然后又是
2022年冬奥会的冰球（比赛），
所以我们希望能把这两次奥
运会的遗产很好地结合起来，
把它打造成中国的冰篮圣
地。”五棵松体育馆业主单位
华熙国际集团董事长赵燕说。

北京冬奥会上，五棵松体
育馆将作为冰球竞赛馆亮
相。作为全国首座两种尺寸
可转换冰球赛场，五棵松体育

馆可以在原有“30米×60米”的
冰面和奥运标准的“26米×60
米”冰面之间转换，以达到承
办冰球、短道速滑、花样滑冰
三项赛事的标准。

2016年，五棵松体育馆同
时成为篮球和冰球两个项目
主场，举办“冰篮背靠背”比赛
逐渐成为家常便饭。2020年4
月30日，这里启动冬奥改造工
程，历时8个月完成，五棵松体
育馆利用新科技、新理念、新
材料，在节能降耗、综合利用、

竞赛观赛等方面实现提升。
本次冰上测试活动中，“子弹
时间”、“自由视角”、“云转
播”、体温计“创可贴”、物流机
器人等一众“黑科技”集体亮
相，让人们对“科技冬奥”有了
更直观的认识。

在如今的五棵松体育馆
打冰球是种什么体验？测试
活动的参赛者自然最有发言
权，参赛小队员徐宇阳说：“这
个场地可能是我上过的最舒
服的冰面了，有专业的制冰团

队是不一样的，场馆的保障工
作对我们运动员的保障非常
好，体验到（国家队）前辈们之
后要进行比赛的场馆，我很兴
奋。”

想要成为冰篮圣地，除了
举办冬奥会赛事之外，在未来
用好奥运遗产则更见功夫。
赵燕表示：“我们为 2022年冬
奥会后的运营做了很多改造
升级，目的是使我们的奥运遗
产能够很好地发挥社会效益，
同时在它的运营当中也能有

很好的经济效益。”
“我们有一个冰上运动中

心，叫‘冰菱花’，这次测试活
动是第一次投入运营，接下来
我们要利用这半年多的时间，
让它进一步对社会开放，通过
各种活动，比如体育赛事、冰
上俱乐部的运营活动来测试
我们的设施和服务运营能力，
更好地为2022年冬奥会服务，
未来能够更好地反馈给社
会。”赵燕说。

（新华社北京4月6日电）

打造冰篮圣地 五棵松在路上

新华社北京4月6日电 中国篮协 6日在官方
网站上公布了一则处罚通知，宣布对CBA北控队外
援约瑟夫·杨进行停赛处罚，从即日起执行。

根据该处罚通知介绍，约瑟夫·杨与他曾经合作
过的经纪公司CGL Sports LLC产生了纠纷，篮球仲
裁庭（Basketball Arbitral Tribunal）已经对该案进行
了裁决，但杨未执行篮球仲裁庭的裁决，因此CGL
公司向中国篮协提出申请，对杨进行处罚。

处罚通知中写道：给予约瑟夫·杨在中国篮球协
会辖下赛事活动暂停参赛的处罚，暂停参赛期限自
本处罚通知签发之日起生效，至约瑟夫·杨执行BAT
裁决后，经约瑟夫·杨向本会申请而公示取消之日。

杨是本赛季北控队的最主要得分手之一，场均
贡献 24.4分和 6.1次助攻。在上一轮对阵龙狮队的
季后赛席位关键战中，杨个人拿到49分，率队取胜。

目前北控队以24胜27负的战绩排名联赛第12
位，在常规赛还剩3轮的情况下，领先排名第13位的
上海队两个胜场。

新华社北京4月6日电 中国足协官网 6日宣
布，前国脚杨晨出任中国 U16国家男子足球队主
教练。

中国足协官网称，根据中国足协各级国家队教
练员选聘工作程序，经过报名、资格审核和竞聘面
试，在选聘专家委员会讨论提出候选人名单的基础
上，经中国足协主席办公会研究通过，确定由杨晨担
任中国U16国家男子足球队主教练。

杨晨1974年出生于北京，运动员期间曾效力于
北京国安、德国法兰克福、深圳健力宝等俱乐部，帮
助国安获得足协杯冠军，2000年当选中国足球先
生，2004 年帮助深圳健力宝获得中超冠军；杨晨
1998年至 2004年效力于中国国家队，其间参加了
2002年韩日世界杯。

杨晨现为亚足联职业级教练，此前曾担任江苏
苏宁领队兼助理教练、贵州人和领队兼助理教练、北
京北控领队，还曾担任中国U22国家男子足球队领
队兼助理教练。

“相约北京”冰上测试活
动正分散于北京市内 5 个场
馆举行，其中“年纪最大”的
首都体育馆承接短道速滑和
花样滑冰项目的比赛。拥有
53年历史的老场馆经历改造
焕发新颜。

首体建成于1968年，是中
国第一座现代化体育场馆，中
国首座人工室内冰场也在这
里诞生。首体举办过 1981年
冰球世锦赛，也是2008年北京
奥运会排球比赛举办地。明
年冬奥会期间，短道速滑和花
样滑冰项目的 14枚金牌将在
这里决出。为适应冬奥会办
赛要求，首体进行了场馆改
造，在“最古老”的场馆打造

“最美”的冰。
灰黄的墙面，方正的矩

形外观，从外表看，改造后的
首体与以前变化并不大。其
实，“修旧如旧”正是改造的

特色之一。不仅场馆外观延
续经典，南侧观众出入口及
北侧贵宾接待入口的台阶也
原样保留。

内部则别有洞天。用首
都体育馆场馆（群）运行团队
主任丁东的话来说：“老场馆，
新变化，高科技。”

走进场馆，第一感受是
“暖和”。改造后，场内始终
保持恒温恒湿。冰场温度
16 摄氏度，相对湿度 35%，
风速小于 0.2 米/秒。场内空
调、通风、除湿、暖气 4 个系
统协调运行，不断进行热能
转换。

场内增加了专业灯光照
明系统，分短道和花滑两个项
目，每个项目再分专业训练和
国际比赛两种模式，每个模式
又分高清转播和一般转播两
档。场馆顶部是一块 1360平
方米的天幕。丁东介绍，这是

目前国内最大的室内视频显
示系统，可以与东西端屏、四
周环屏互动烘托现场气氛，提
升观赛体验。

座椅的数量也有变化，由
原来的 18000座调整到 15000
座，增加了80个无障碍观众座
席。“老场馆的大框架不能变，
它已经属于现代建筑文物，同
时为了增加观众观赛的舒适
度，我们在原有基础上把座椅
加宽，让观众观赛更加舒适。”
丁东解释。

在制冰方面，北京冬奥会
大规模应用二氧化碳跨临界
直冷制冰技术，而首块应用该
技术制作的冰面即诞生在首
体。首体预计每年因此节省
100 多万度电，节能率可达
50%。

焕然一新的首体得到了
运动员们的称赞。获得短道
速滑业余组女子 3000米接力

冠军的北京一队小队员庞斯
予赛后非常激动：“场馆很好，
冰面很平整，冬奥场馆果然不
一般！”冰舞组合卢妤/张陈航
也说：“跟平时训练的冰有一

些差别，脚感不太一样，感觉
这个冰特别牛！”

“记者、运动员、工作人
员，大家走进来以后，听到这
里的音响，看到崭新的场馆，

确实感到很兴奋。希望运动
员能在改造后的首都体育
馆，创造自己最好的成绩。”
丁东说。

（新华社北京4月6日电）

在“最古老”的场馆滑“最美”的冰

杨晨出任
U16国家男足主教练

北控外援约瑟夫·杨
遭停赛处罚

直击冬奥备战

约瑟夫·杨在比赛中进攻。新华社
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